

Webindustrie im Zeichen des 40. Museumstags

Im Bandwirkermuseum in der ehemaligen preußischen „Fachschule“ vermittelten Fachleute mit jahrzehntelanger Erfahrung dem Besucher Wissenswertes rund um die Herstellung von Bändern. Die wesentlichen Entwicklungsschritte vom Handwerk bis zur industrialisierten Fertigung wurden anschaulich präsentiert. Dicht gedrängt zwängten sich die vielen Besucher zwischen den Bandstühlen, Spulmaschinen und Bandautomaten hindurch, um anschließend vom Heimat und Bürgervereins mit Kaffee und Kuchen bewirtet zu werden.

-kf



Gemütliches Beisammensein sowie Kaffee und Kuchen gehörten im Bandwirkermuseum an der Remscheider Straße zum Muesumstag.

Foto: kf